

## **DIE LINKE. Ratsfraktion Remscheid**

Fraktion DIE LINKE im Rat der Stadt Remscheid  
Schützenstraße 62  
42853 Remscheid

Telefon: 0 21 91/951 36 82  
Fax: 0 21 91/951 37 31  
Email: [fraktion@dielinke-remscheid.de](mailto:fraktion@dielinke-remscheid.de)  
Internet: [www.dielinke-remscheid.de](http://www.dielinke-remscheid.de)



**Die Linke**



**Fraktion im Rat der  
Stadt Remscheid**

Dienstag, 16. Januar 2024

### **Anfrage**

der Fraktion

Sehr geehrter Herr Clever,

die Fraktion die Linke im Rat der Stadt Remscheid bittet Sie, folgende Anfrage auf die Tagesordnungen der Sitzungen des Ausschusses für Sport und Freizeit am 13.02.2024 zu stellen und zu beantworten.

1. Wie viele öffentlich zugängliche Basketballfelder gibt es im Remscheider Stadtgebiet? Und wie viele davon sind nur für den Basketballsport vorgesehen oder können auch für andere Sportarten (z.B. Fußball) genutzt werden?
2. Wie viel öffentlich zugängliche Basketballkörbe gibt es auf Remscheider Schulhöfen?
3. Welche Auswirkung hat der geplante „Modulbau auf dem Basketballplatz M250“ im Stadtpark auf die Bespielbarkeit des Basketballfeldes und der umliegenden Sportflächen?  
Falls diese dauerhaft geschlossen werden, wird es dafür zeitnah Ersatzflächen geben?
4. Wird es Ersatz für den Bolz- und Basketball am Röntgenstadion in Lennep geben, wenn dieser im Zuge des Baus des geplanten Outlet-Centers endgültig verschwinden sollte?

### **Begründung:**

Der Basketballsport erfreut sich gerade unter jüngeren Menschen bundesweit und auch in Remscheid zunehmender Beliebtheit! Die U18-Basketballer des Remscheider SV sind letztes Jahr erfolgreich in die Regionalliga, also die oberste Verbandsklasse aufgestiegen. Darüber hinaus spielen noch zwei u16 erfolgreich in der Landes- und Kreisliga sowie eine u14 in der Landesliga. Außerdem stellt der Remscheider SV noch eine Erste (Landesliga), Zweite sowie Dritte Mannschaft im Erwachsenenbereich. Auch der Remscheider TV und die Lennepener TG haben letztes Jahr jeweils eine Mannschaft in der Kreisliga gemeldet!

Leider trifft die erhöhte Nachfrage nach Basketballsport auf ein löchriges Angebot – v.a. an

öffentlich zugänglichen Basketballplätzen oder -körben in Remscheid. Außerdem ist die Zukunft der wenigen uns bekannten Plätze (z.B. am Stadtpark) ungewiss. Wie lassen sich die Sportangebote mit dem Containerbau für die Grundschule am Stadtpark vereinen? Auch der Basketball- und Bolzplatz am Stadion in Lennep wird in naher Zukunft gar nicht mehr nutzbar sein. Dabei ist der niedrighschwellige und Zugang zu Spielfeldern und Körben besonders wichtige, um junge Menschen an den Sport und die Bewegung zu bringen.

Mit freundlichen Grüßen

Gez.: